

Recuperan a 5 niños indígenas reclutados por el Eln en Chocó

Ejército llevó a cabo la operación, en la que también destruyeron 2 campamentos de la organización.

En desarrollo de las operaciones militares en el corregimiento de Profundó, del municipio de Tadó, los soldados recuperaron cinco niños indígenas que habían sido reclutados por el frente 'Manuel Hernández el Boche' del Eln.

Los cinco indígenas pertenecientes a comunidades de esta compleja región golpeada por bandas y narcotraficantes. «Esta acción demuestra nuevamente que esta organización al margen de la ley continúa infringiendo los tratados y convenios internacionales por el respeto a los Derechos Humanos, Derecho Internacional Humanitario y Derechos de los Niños», asegura un comunicado del Ejército.

De igual forma, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) aseguró que es crítica la situación de reclutamiento por parte de grupos ilegales en esta región.

En la misma operación, dice el Ejército, se logró la ubicación y destrucción de dos campamentos de la organización, la muerte en desarrollo de operaciones militares de guerrilleros, la desmovilización de otro integrante y la recuperación de abundante material de guerra tales como 2 fusiles AK 47, 5 armas cortas, 2 escopetas, 1 mortero de 60 mm, 10 proveedores para diferentes armas, 400 cartuchos de diferentes calibres.

La operación fue realizada por la Décima Quinta Brigada del Ejército, con sede en Chocó.

www.eltiempo.com/justicia/ejrcito-recupera-a-nios-reclutados-por-eln_12740463-4